

庁 議 録

招集年月日	令和5年12月28日(木)							
開会時刻	午前9時30分	閉会時刻	午前9時44分					
開催場所	401・402 多目的会議室							
出席の状況 (○出席者、代は代理出席)								
1	市長	○	2	副市長	○	3	教育長	○
4	総務部長	○	5	未来政策部長	○	6	財務部長	○
7	市民生活部長	○	8	健康福祉部長	○	9	産業部長	○
10	建設部長	○	11	建設部理事	○	12	教育部長	○
13	こども部長	○	14	議会事務局長	○	15	会計管理者	○
代理出席者								
職務のため出席した者	伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政課長、総務課長							
案件説明のため出席した者								
付議事案 協議事項	<p>1. 開会</p> <p>2. 報告 (1) 令和5年度市道除雪事業について 【建設部】</p> <p>3. その他 (1) 特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定(年末年始) (2) その他</p> <p>4. 閉会</p>							
会議の経過・結果								
<p>1. 開会</p> <p>2. 報告 (1) 令和5年度市道除雪事業について 建設部長が資料に基づき説明した。</p>								

3. その他

(1) 特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（年末年始）

(2) その他

- ・健康福祉部長が令和5年台風第13号福島県災害義援金への募金終了及び御礼を述べた。
- ・健康福祉部長が新型コロナウイルスワクチンの集団接種終了の報告及び職員の動員協力に対して御礼を述べた。

【市長より】

先ほど建設部長より市道の除雪事業について話があったが、降雪時には迅速な対応をお願いしたい。

今年、最後の庁議となる。1年があつという間に過ぎた。皆さんが業務をしっかり実施してくれたおかげである。懸案事項はあるが、こうして年末を迎えられることに感謝している。

今年を振り返ると、新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことにより、伊達市内でも地域の祭りやイベントが各地で行われ、多くの人に参加し、賑わいが戻ってきたのを肌で感じる事ができた。特に子どもたちの元気な姿を見る機会が多かった。これも、新型コロナウイルスのワクチン接種や感染予防対策、各種経済対策など、みんなで協力して実施してくれたおかげである。

ただ一方で、ウクライナ侵攻やパレスチナ問題など世界情勢が深刻化している。不安定な状況の中で、エネルギーや物価高、食料品などの物価高騰があり、今後の予算にも影響を及ぼすことが考えられる。市としても、予算執行をしっかり考えながら、業務を実施していく必要がある。各部においても、事業のスクラップ&ビルドを考えていかなければならない。

今年1年は大きな災害もなく、穏やかな1年だった。伊達橋の仮橋が開通し、交通の利便性も回復した。また、月舘には小手の里きてみ～な、高子岡にはU-プレイス伊達がオープンした。新工業団地も全区画が完売し、現在3社が建築中である。それから、認定こども園についても、3つの園が開園に向けて着々と進めているところであり、今年は前に進んだ1年だった。この流れを来年に向けて繋いでいきたい。

年末年始は家族・友人等とゆっくりした時間を過ごしてほしい。

4. 閉会